

Serah Terima Jabatan dan Tradisi Warga Akademi Militer

Muh Nurul Muntaha - MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 8, 2022 - 14:26



Gubernur Akademi Militer Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M. memimpin acara serah terima tugas dan tanggung jawab jabatan dan tradisi warga Akademi Militer bertempat di Gedung Leo Kailola. Kamis (08/12/2022).

Baru saja prosesi acara serah terima tugas dan tanggung jawab jabatan Inspektur Akmil dari Brigjen TNI Sudi Prihatin, S.Sos. kepada Brigjen TNI Dedi Prihatmodjo, S.I.P., Pamen Ahli Bid. Tekhan Akmil dari Kolonel Arh Mohamad

Jamaluddin Malik kepada Kolonel Czi Ir. Agus Supriyono. Penyerahan tugas dan tanggung jawab jabatan Kapenhumas Akmil dari Letkol Arm Kukuh Dwi Antono, S.I.P., kepada Gubernur Akmil, Kaada Akmil dari Letkol Arm Muhammad Tatang, S.Sos., M.M. kepada Gubernur Akmil serta penerimaan tugas dan tanggung jawab jabatan Kakum Akmil dari Gubernur Akmil kepada Letkol Chk Beni Rahmanto, S.H.

Gubernur Akademi Militer atas nama Civitas Akademika Akademi Militer mengucapkan "Selamat" atas jabatan barunya.



Selanjutnya, berkaitan dengan tradisi penerimaan warga baru Akmil, beliau mengucapkan "Selamat" atas jabatan barunya dan "Selamat Bergabung" dalam Keluarga Besar Akademi Militer kepada Brigjen TNI Dedi Prihatmodjo, S.I.P. (Inspektur Akmil), Letkol Chk Beni Rahmanto, S.H. (Kakum Akmil) dan Letkol Inf Eko Hardianto, S.H., M.I.P. (Danyontar Remaja Mentar Akmil).

Gubernur Akademi Militer yakin dan percaya dengan berbekal pengalaman dan potensi yang dimiliki, para perwira sekalian akan mampu meneruskan dan meningkatkan kinerja pada jabatan baru tersebut.



Selanjutnya berkaitan dengan Pelepasan Warga Akademi Militer, atas nama seluruh Civitas Akademika Akademi Militer beliau mengucapkan, “Terima Kasih”, kepada Brigjen TNI Sudi Prihatin, S.Sos. (sebagai Pati Mabes TNI AD dalam rangka pensiun), Kolonel Arh Mohamad Jamaluddin Malik (jabatan baru sebagai Paban III/Tahwil Sterad), Letkol Arm Kukuh Dwi Antono, S.I.P. (jabatan baru sebagai Kependam VI/ Mulawarman), Letkol Arm Muhammad Tatang, S.Sos., M.M. (jabatan baru sebagai Kabagbinsat Subdisbinfung Dispenad), Letkol Inf Eka Wira Dharmawan, S.A.P., M.Si. (jabatan baru sebagai Dandim 1616/Gianyar Korem 163/WSA Kodam IX/Udayana), Letkol Inf Afriandy Bayu Laksono, S.Sos., M.I.Pol. (jabatan baru sebagai Dandim 0620/Kab. Cirebon Korem 063/SGJ Kodam III/Siliwangi) dan Letkol Arm Debi Irawan, S.I.P. (jabatan baru sebagai Danyonarmed 4/105 GS/ Parahyangan Kodam III/Siliwangi), yang telah menyelesaikan tugas dan tanggung jawab jabatan di Akademi Militer dengan baik.

Penhumas Akmil.